

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes 8 rs.
Trimestre 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

Y CARTAGENA ILUSTRADA,

Trimestre. 28 rs.

Fuera id. 34.

NÚMEROS SUELTOS
de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

(SEGUNDA EPOCA.)

Lunes 15 de Junio.

El Eco de Cartagena.**LA LANGOSTA.**

Por desgracia toma cada dia proporciones mas afarmanentes tan terrible plaga, encontrándose ya estendida en dicho campo, causando los inmensos perjuicios que son consiguientes, si bien hoy pequeños si se comparan con los incalculables que se producirán en el próximo año con el desarrollo de la nueva cria, cuya incubacion está próxima a realizarse; hoy ya es muy difícil extinguir la que existe; pero debemos prepararnos para lo sucesivo, y a efecto de no nos pasaremos de llamar la atencion sobre este particular á todos los que poseen propiedades en nuestro campo, recordándoles lo que una dolorosa esperiencia nos ha enseñado, que lo que no realizamos con nuestros esfuerzos, con nuestros recursos, no lo esperemos en quien ó quienes están en el ineludible deber de atender con eficaz empeño á la estincion ó alivio de las calamidades públicas. Nuestro municipio ha hecho en época oportuna y dentro de sus limitados recursos; verdaderos sacrificios para cortar el progreso creciente de tan terrible plaga, que sus laudables deseos hallando coronados con un éxito. Estamos pues en el caso de aprovechar la época muy próxima en que la langosta va para extinguir; la Sociedad Económica de Amigos del País de esta ciudad es en nuestro concepto la corporacion llamada á estudiar cuestion tan vital para los intereses públicos; no dudamos conocido el celo de su dignísimo Presidente D. Cirilo Molina, que la Económica se ocupará con la urgencia que el caso requiere de tan importante asunto, y nosotros no cesaremos de insistir á los propietarios á quienes afecta, para que en beneficio de sus propios intereses, no esperen con calma estóica la

proteccion que nunca llega, sin que se unan y concierten para evitar la nolejana devastacion de nuestros campos.

Crónica local.

Tenemos entendido que en vista de las dificultades que á cada momento halla la empresa constructora de las obras del puerto, para continuar los trabajos, el Ayuntamiento y comerciantes capitalistas de esta plaza, se proponen realizar un proyecto que impida la paralización de las obras y verifique la apertura de la calle de la Caridad.

Para este fin se efectuó una reunion el sábado último, en la que se amplió la comision especial que hay nombrada con los Sres. D. Bartolomé Spottorno, D. Simon Aguirre, D. Andrés Pedraño y D. Guillermo Ehlers.

Hemos oido asegurar que un conocido capitalista extranjero, ofrece la suma necesaria, por crecida que sea, con el fin de que no se paralicen las obras de nuestro puerto y pueda llevarse á cabo la prolongacion de la calle de la Caridad.

A estos capitalistas se referiria tal vez la «Paz de Murcia» cuando dijo en tono doctoral: «Las empresas extranjeras ahogan á los pueblos donde emplean sus capitales».

Esta mañana ha salido de este puerto para la bahia de Escombreras, la corbeta de guerra, escuela de marineria «Ferrolana».

Como habiamos anunciado ayer noche asistió al paseo de la plaza de S. Francisco, la banda de la música municipal.

Con este motivo era grandísima la concurrencia que llenaba completamente el paseo.

Una súplica á la comision encargada del alumbrado público.

El sexo bello que concurre al pa-

seo de S. Vicente los jueves y domingos, desea mas luz.

¿Será posible complacerle?

Nuestro querido amigo y paisano D. Guillermo Lopez Bienert ha sido nombrado Ingeniero de Minas al servicio de la Nacion.

Damos la mas cumplida enhorabuena á nuestro jóven amigo.

El sábado último dió la banda Municipal una serenata al Capitan General de Marina de este Departamento D. Miguel Lobo.

Por el Ministerio de Marina se han dado las gracias á la maestranza de este Arsenal, por la actividad desplegada en las obras que se efectuan para alistar la fragata «Numancia» y goleta «Caridad».

La compañía ecuestre y gimnástica de los Sres. Bernabé y Volsy dieron ayer en la Plaza de Toros una variada fucion, distinguiéndose el jóven Tomás en sus difíciles equilibrios sobre un elevado trapecio.

Tambien el Sr. Volsy fué muy aplaudido.

La compañía de zarzuela que actualmente funciona en el Teatro de Murcia ha contratado el nuestro para venir á dar en él algunas funciones que empezaran en la próxima semana.

Muchos deseos hay entre los aficionados por ver á los artistas que componen dicha compañía.

Hemos recibido una convocatoria para una exposicion de productos mineralógicos en la Exposicion general permanente que tiene establecida D. José Prim en el «Alexandria Palace, Muswell Hill, N.» de Londres al objeto de complementar la riqueza mostruaria y multiplicar las transacciones entre el capital inglés y la industria minera española, evitando los gastos preliminares á todo contrato establecido entre partes de distinta nacionalidad. Las bases gene-

rales bajo las cuales se verifica la exposicion son las siguientes:

• El derecho á la exposicion es gratuito. La persona que desee exponer se dirigirá con su solicitud escrita al que suscribe. A esta solicitud acompañará:

1.º Un estado que comprenda el nombre de la mina; provincia y jurisdiccion municipal donde está situada; superficie de la propiedad y linderos; potencia del flobi; cálculo de la masa de mineral probable; distancias al ferro-carril ó puerto de mar mas próximo; medio de transporte desde la mina al ferro-carril al puerto; si está ó no en trabajos indicando, en el primer caso, las clases de labores.

2.º Un croquis de la mina en escala reducida.

Y 3.º Tres muestras de mineral de 1.ª, 2.ª y 3.ª clase con el peso mínimo de un kilogramo cada una, y certificacion oficial del ensayo que justifique la ley de metal ó metales que contengan.

El expositor que desee explotar su mina, bien vendiendo su propiedad, bien por medio de arrendamiento ó en otra forma, remitirá sus proposiciones al que suscribe en carta independiente á la solicitud de admision.

Cualquiera proposicion que se hiciese para negociar la mina ó los minerales, se comunicará oportunamente al expositor.

La historia de cada mineral expuesto se insertará en el Catálogo general del Establecimiento á fin de que sea conocida por la universalidad de los visitantes.

En la provincia de Málaga hay en explotacion una multitud de minas, cuyo número y productos aumentan cada año. Por el pequeño puerto de Marbella se han exportado en 1872, la suma de 37.402 toneladas de mineral de hierro, y de Garrucha 64.700 toneladas, ó sean en junto 102.102 toneladas el doble que en 1871. En esta provincia en el año de 1870 solamente habian unas 26 minas de hierro en explotacion, cuyo número ha cuadruplicado en los dos años